

Protesta Manolo Jiménez como gobernador de Coahuila

“Estoy convencido que la coordinación y el trabajo conjunto entre los tres órdenes de gobierno es fundamental para tener mayor alcance en los proyectos, y por ende lograr mejores resultados” para Coahuila, destacó Manolo Jiménez Salinas al tomar protesta este viernes como gobernador del estado ante el Poder Legislativo de la entidad para el periodo 2023-2029.

El priista Manolo Jiménez se comprometió a trabajar a la par con los 38 alcaldes y alcaldesas del estado y llevar a cabo programas, proyectos y obras para bien de la gente de todos los municipios de Coahuila.

El gobernador resaltó que en su administración llevará una relación de respeto y colaboración con los poderes Legislativo y Judicial, con las Fiscalías, con el Ejército Mexicano, con la Marina, la Guardia Nacional y la Fiscalía General de la República, toda vez que son en conjunto parte esencial para el buen funcionamiento del estado.

“Con mucho respeto invito al Poder Legislativo actual, y a las y los diputados que lo integrarán a partir del primero de enero, a que busquemos juntos lo mejor para Coahuila; que las iniciativas que presentemos sean propositivas, siempre para bien de nuestro estado y nuestra gente. Estoy convencido que la coordinación y el trabajo conjunto entre los tres órdenes de

ALEJANDRO RODRÍGUEZ - CUARTOSCURO



Manolo Jiménez, gobernador.

gobierno es fundamental para tener mayor alcance en los proyectos, y por ende lograr mejores resultados”, destacó Manolo Jiménez.

El gobernador dejó claro que la campaña “ya quedó atrás”, así como las “pugnas partidistas”, por lo que lo que interesa desde este momento como prioridad es el bienestar y la seguridad de Coahuila, esto es “más importante y más grande que cualquier interés personal o partidista”, indicó. (Mario D. Camarillo) ●